

Des jeunes cubains apporteront des expériences aux forums sociaux parallèles au Sommet des Amériques



La Havane, 6 avril (RHC).- Des jeunes cubains qui participeront aux forums parallèles au VIII Sommet des Amériques au Panama ont signalé qu'ils y exposeront leur réalité et qu'ils y apporteront des expériences pour construire un continent meilleur.

Jorge Enrique Pérez, étudiant en journalisme, a signalé que le but principal des jeunes cubains consistera à montrer un pays qui n'est pas parfait mais qui figure parmi les plus justes du monde.

Faisant allusion à la traditionnelle campagne médiatique impulsée par les États-Unis contre la Révolution Cubaine, Jorge Enrique Pérez a relevé que leur participation aux forums du Panama donne aux jeunes cubains l'opportunité de montrer une image de Cuba différente à celle que véhiculent les grands médias.



Radio Habana Cuba